

Medizinische Gesellschaft Basel

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft hat sich angemeldet:

Selbständig tätiger Arzt:

Marcel Csizy-Botond, Peter Merian-Strasse 25, 4052 Basel (Orthopädische Chirurgie)

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind innert 10 Tagen schriftlich und begründet an den Vorstand zu richten.

Der Vorstand

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Medizinischer Bezirksverein Bern-Stadt

Zur Aufnahme als ordentliches praktizierendes Mitglied hat sich angemeldet:

Dr. med. *Eduard Buess*, Facharzt FMH für Orthopädische Chirurgie, Buristrasse 11, 3006 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb von 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Medizinischen Bezirksvereins Bern-Stadt eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme des Gesuches und allfällige Einsprachen.

Korrigendum

In der Ausgabe Nr. 10 vom 9. 3. 2005 wurde die Aufnahme von Dr. med. *Markus Lauper* falsch publiziert:

Korrekt ist: Dr. med. *Markus Lauper*, Praktizierender Arzt und Chiropraktor, Laupenstrasse 8, 3008 Bern

Der Vorstand des MBV Bern-Stadt

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt hat sich angemeldet:

Dr. med. *Simone Krähenbühl-Blanchard*, FMH für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie, Brambergstrasse 8, 6004 Luzern

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern, Fax 041 410 80 60

Ehrungen / Distinctions

Der mit 200 000 Franken dotierte «Charles Rodolphe Brupbacher Cancer Research Award 2005» wurde an Prof. *Mariano Barbacid* (Madrid) und Prof. *Klaus Rajewski* (Boston) für ihre herausragenden Verdienste in der Krebsforschung überreicht. Der Preis wurde im Rahmen des von der Charles Rodolphe Brupbacher-Stiftung veranstalteten Symposiums «Advances in Oncology: From Model Systems to the Clinic» verliehen, welches von 16. bis 19. März 2005 an der ETH Zürich stattfand. Der Brupbacher-Preis für Krebsforschung wird alle zwei Jahre an Forscher verliehen, die in ihrer Arbeit exzellente Grundlagenforschung mit klinischer Anwendung verbinden, zum Wohl von Krebspatienten.

The Educational Foundation of the International Society of Aesthetic Plastic Surgery (ISAPS) has conferred the title of Professor of Postgraduate Education in Aesthetic Plastic Surgery to PD *Gaston-François Maillard*, MD, Lausanne.